



Siquirres con nuevo espacio académico

Edificio municipal albergará por 25 años aulas y laboratorio de cómputo de UCR

1 FEB 2013

Sedes Regionales



La alcaldesa de Siquirres, Licda. Yelgi Verley, y el rector de la UCR, Dr. Henning Jensen, cortan la cinta en la entrada del edificio que albergará el espacio académico de la UCR en el cantón, al centro el Lic. Ricardo Wing (Anel Kenjekeeva).

Estudiantes universitarios del cantón de **Siquirres**, en Limón, tienen ahora a su disposición un **espacio académico de la Universidad de Costa Rica (UCR)** que cuenta con todas las facilidades y en el cual cursar la carrera completa de **Informática Empresarial** y el **Tercer Año del Diplomado en Dirección de Empresas**.

Este sitio recién inaugurado en Siquirres es administrado por las autoridades académicas de la [Sede Regional Dr. Rómulo Salas Guevara](#) de la UCR en Limón y tendrá para este año 2013 un total de 65 estudiantes matriculados para las carreras mencionadas; las instalaciones cuentan con tres aulas, un laboratorio de cómputo, oficinas administrativas y un área de recreo para los alumnos.

Según explicó el director de la Sede Regional UCR en Limón, Lic. Ricardo Wing Argüello, la consecución de este proyecto es fruto de un convenio firmado entre la UCR y la [Municipalidad de Siquirres](#) en el que se establece que las instalaciones serán utilizadas para fines académicos durante 25 años.



Momento en que el Lic. Francisco Stewart hace entrega de la donación del terreno, lo reciben el Lic. Ricardo Wing y el Dr. Henning Jensen, completan la mesa la Licda. Yelgi Verley y el Ing. Alexis Hernández Sáenz, miembro del Consejo Municipal (Anel Kenjekeeva).

“Este edificio es simbólico y emblemático porque acá estaba ubicada la antigua Municipalidad de Siquirres, está en el centro de la comunidad, al frente de la estación del ferrocarril y cuenta con 800 m² de construcción en dos plantas. De 800 estudiantes que tenía la Sede de Limón en el 2012, al menos 200 viajaban desde Siquirres, por lo que ahora ellas y ellos podrán estudiar acá sin tener que viajar para llegar a sus clases”, comentó Wing Arguello.

Instalaciones listas

El pasado viernes 25 de enero se llevó a cabo el acto de inauguración de este espacio académico, actividad a la que asistieron el rector de la UCR, Dr. Henning Jensen Pennington; la alcaldesa de Siquirres, Licda. Yelgi Lavinia Verley Knight; así como representantes universitarios y locales.



El rector de la UCR, Dr Henning Jensen, hizo énfasis en que la educación es la herramienta ideal para garantizar un buen futuro a las nuevas generaciones (Anel Kenjekeeva).

Al respecto Jensen Pennington indicó que esta iniciativa forma parte del esfuerzo que se realiza desde la Rectoría por fortalecer la regionalización, uno de los pilares de su gestión, y en este caso se busca estrechar los vínculos con las comunidades del Caribe mediante la docencia, la investigación y la acción social.

“Este será un punto de encuentro académico en donde la Sede de Limón tendrá un impacto real en el cantón de Siquirres, queremos que se propicie el diálogo en cuanto a cuáles son los desafíos que enfrenta la región ya que nuestro objetivo es el desarrollo de las comunidades; gracias a los esfuerzos de la Municipalidad local la UCR cuenta acá con unas excelentes instalaciones para recibir a los estudiantes”, expresó el Rector.

Jensen Pennington resaltó que la presencia de la UCR en esta zona de la provincia de Limón es una muestra más de la contribución constante que realiza esta institución para que la esperanza de un mejor mañana siempre permanezca en todos los rincones del país.



Como una forma de devolver a la comunidad mucho de lo que él ha recibido, así calificó el Lic. Francisco Stewart la donación de un terreno de 5.000 m² localizado en El Coco de Siquirres (Anel Kenjekeeva).

Por su parte, la alcaldesa Yelgi Verley aseguró que la única forma de transformar a la juventud es por medio de la educación, de ahí que para el futuro de las hijas y los hijos de Siquirres recibir una educación superior de calidad es sumamente importante.

“El papel del gobierno local debe integrar una visión clara del progreso, trabajar en el desarrollo económico y social en forma conjunta con toda la población del cantón, y ofrecer oportunidades de crecimiento para nuestra juventud”, afirmó Verley Knight.

Voces de Siquirres



A la actividad de inauguración del espacio académico de la UCR en Siquirres del viernes 25 de enero acudieron representantes de la comunidad y público en general (Anel Kenjekeeva).

El cantón de Siquirres tiene una población aproximada de 59.000 habitantes y sus principales actividades económicas pertenecen al sector agrícola, como lo demuestran los extensos sembradíos de piña y banano, sin embargo el turismo representa cada vez más una fuente de ingresos importantes para su población.

Joshymar Moncada Williams, vicepresidente de la Asociación de Estudiantes de la Sede de la UCR en Limón, señaló que esta iniciativa representa una clara opción para muchos jóvenes a quienes se les complica viajar hasta Limón centro, “conozco muchos estudiantes para quienes esto representa una gran oportunidad, espero que pronto se puedan abrir nuevas carreras que fomenten el progreso en la comunidad como agronomía, turismo y administración”.

Asimismo Celia Brown Brown, coordinadora del Comité de Rescate de Valores Culturales de Siquirres, dijo que las expectativas son grandes para que Siquirres pueda salir del letargo, “según lo que he visto en las redes sociales las muchachas, los muchachos y hasta los mismos padres están muy contentos y emocionados, ya que los costos de traslados para la economía familiar se reduce; es un orgullo para nosotros y esperamos que esto crezca mucho más”.

Finalmente, durante el acto de inauguración se anunció la donación por parte del Lic. Francisco Javier Stewart Satchuell a la UCR de un terreno de 5.000 m² de extensión localizado en El Coco de Siquirres.

Stewart Satchuell manifestó que su anhelo es ver construido un centro de la UCR para beneficio de todas y todos los jóvenes siquirreños, “mi intención es devolver al pueblo algo de lo que yo he recibido, darle la oportunidad de estudiar y que los nuevos profesionales se queden en la comunidad para explotar oportunidades de trabajo y hagan crecer nuevas empresas”, concluyó.



Otto Salas Murillo

Periodista Oficina de Divulgación e Información

otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [sedes regionales](#), [jovenes](#), [estudiantes](#), [siquirres](#), [limon](#), [regionalizacion](#), [desarrollo](#), [educacion](#), [rectoria](#).